



## 4ème conférence sur la recherche dans le domaine de l'eau : Le rôle de l'innovation technologique de l'eau dans l'économie bleue

10 septembre 2017 |

**La quatrième conférence internationale sur l'eau, dirigée par les revues Elsevier Water Research and Water Resources and Economics et soutenue par l'International Water Association (IWA), vise à discuter des écoles de pensée actuelles de l'économie bleue et à promouvoir la recherche pour soutenir la transition vers une économie bleue.**

Un accent thématique sera mis sur le rôle de la science de l'eau et de l'innovation technologique, ainsi que sur l'environnement institutionnel et économique nécessaire pour promouvoir des changements de comportement durables dans le contexte actuel d'utilisation et d'appauvrissement de l'eau.

La conférence accepte des contributions interdisciplinaires sur les dimensions technologiques, économiques, sociales et de gouvernance pertinentes qui relèvent de l'adaptation technologique et du changement de comportement vis-à-vis de l'économie bleue, en particulier dans les systèmes d'eau urbains et ruraux. La 13e réunion de l'IWREC est organisée en collaboration avec le Water Institute, University of Waterloo, dans le cadre de la 4e Water Research Conference.

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/4eme-conference-sur-la-recherche-dans-le-domaine-de-leau-le-role-de-linnovation-technologique-de-leau-dans-leconomie-bleue>

bleue